

Communiqué de presse

Ouverture d'une école au sein du site du CNP Saint-Martin

Depuis le 04 septembre 2017, le Centre Neuro Psychiatrique St-Martin accueille une école d'enseignement de type 5 sur son site à Dave.

Le CNP St-Martin offre désormais aux jeunes patients la possibilité de poursuivre leur scolarité malgré la réalité de leur hospitalisation.

En lien direct avec la récente **unité de soins L'Athanor**, dédiée aux patients entre 15 et 18 ans, huit enseignants proposent un **encadrement pédagogique adapté** à tous les adolescents hospitalisés dans l'institution. Celui-ci s'inscrit dans une philosophie complémentaire, orientée sur le retour à la Terre, la citoyenneté, la créativité, l'insertion, le rapport au corps.

Bien que ce type d'enseignement ne soit pas certificatif, il permet toutefois aux jeunes patients de **rythmer** et de **structurer** leurs journées.

L'Ecole Escale dispose de trois classes et d'un local multifonction. Les cours s'organisent en deux groupes, le premier de 09h00 à 11h45, le second de 13h00 à 15h45.

Les enseignants y accueillent chaque élève **dans son individualité**, en concertation avec l'équipe soignante.

Axée sur le respect du rythme d'apprentissage de chacun, l'Ecole Escale vise à **promouvoir la confiance en soi et le plaisir d'apprendre**, dans un objectif de socialisation et d'ouverture au monde.

Elle favorise également la réinsertion de l'étudiant dans un cursus de formation ou de réorientation qui l'encourage à **trouver sa place de manière responsable dans la société**.

Contact :

Benoit FOLENS
Directeur Général

Pour plus d'information concernant l'Ecole Escale : www.asihs.org



T. +32(0)81 - 30 28 86
F. +32(0)81 - 30 64 79

cp.st.martin@fracarita.org
www.cp-st-martin.be